

Mucha Navidad!

Hola mis amores!!!

Deseando sean muy felices, elevemos juntos una plegaria al cielo.

Mi mayor anhelo, es que mis niños vivan estos días muy contentos, esperando el nacimiento del niño Jesús.

Sintiendo en nuestro corazón su próxima llegada, unidos por el amor enviemos un mensaje de paz y alegría para nuestros hermanos del mundo. Llenemos nuestros hogares de luz, música, cantos.

QUE TODOS TENGAN MUCHA NAVIDAD...Y empecemos este cuento:

Como es natural en estas fechas, entre una tempestad de flores que se llama nochebuena, el impaciente invierno llegaba y ayudado por fuerte viento, penetró en nuestra casa.

Sin importarnos el frío, siguiendo nuestra costumbre navideña, poníamos el nacimiento con un rico olor a bosque que despedía nuestro encendido arbolito lleno de lucecitas. Deseando nos quedara hermoso, con papel muy transparente logramos crear un pequeño río, en el colocamos peces y cisnes que siendo de barro, parecían moverse.

Pintamos azúcar para hacer el desierto, en el que pusimos fortalezas, sultanes, y guardias cuidando.

Construimos pueblitos de empedrados callejones, instalamos casitas, perros que parecían ladramos y gatitos en los tejados.

Hicimos corrales con cerditos gordos, gallineros llenos de gallinas rojas, vacas pastando, muchos animalitos por todos lados. Al buey, borreguitos y burro, los metimos en el portal para cuando llegara el niño.

También nos inventamos un cielo, con la mantilla de la abuela, formamos nubes de encaje, en las que colgamos plateadas estrellas, rodeando una luna llena.

Al terminarlo, muy satisfechos vimos que en un espacio pequeño, hicimos algo grandioso. Luego, teniendo toda la alegría, con diferentes sonrisas escribimos nuestra carta a los Reyes Magos. Pedimos bicicletas, coches, muñecas, pelotas, patines y muchos dulces.

El frío era cada vez más intenso, queriendo el pesebre, encendíamos uno leños cuando llamaron a nuestra puerta y en un momento teníamos de compañeros a muchos muñecos de nieve.



La navidad es mágica por eso podían habernos pidiendo pasar la nochebuena con nosotros.



Nos gusta cenar pavo, castañas, ponche, y frutos secos, podemos?
Alimentando nuevas ilusiones, les recibimos con los brazos abiertos.

Usamos cortinas, manteles, carpetas para hacerles nuevos trajes, disfrazándoles de pastores y al cambiarles de ropa. la nieve se evaporó, quedando unos risueños pastorcitos de brillantes ojos, reflejando en ellos las luces del nacimiento.



SOBRANDONOS ENTUSIASMO...TODO ESTABA LISTO!!!



Atesoremos en el fondo de nuestro corazón todo lo vivido en este sueño...

Que mejor regalo que tener al "Niño Dios" otra vez entre nosotros y siguiendo la fiesta, en su compañía esperaremos el año nuevo.

Los amo y siempre están en mi corazón!!!



Recuerden que soñar y recordar es volver a vivir!!!



Marichu